



**Presseeinladung**

Düsseldorf, 28.10.2019

**Pressegespräch mit Ministerin Pfeiffer-Poensgen und  
Minister Pinkwart zum Startschuss der Forschungs-  
fertigung Batteriezelle**

Pressesprecher MKW  
Jochen Mohr  
Telefon 0211 896- 4790  
[presse@mkw.nrw.de](mailto:presse@mkw.nrw.de)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Pressesprecher MWIDE  
Matthias Kietzmann  
Telefon 0211 61772- 143  
[presse@mwide.nrw.de](mailto:presse@mwide.nrw.de)

Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen und Wirtschaftsminister Prof. Dr. Andreas Pinkwart stellen in einem gemeinsamen Pressegespräch den aktuellen Stand des Projekts „Forschungsfertigung Batteriezelle“ vor. Anlass ist der jüngst erlassene, erste Zuwendungsbescheid des Bundesministeriums für Bildung und Forschung an die Fraunhofer-Gesellschaft, die den Aufbau und Betrieb der Batterieforschungsfabrik am Standort Münster koordiniert.

**Mittwoch, 30. Oktober 2019, 9.00 Uhr  
Landtag, Raum E1 A17  
Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf**

Hierzu laden wir Sie herzlich ein.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

gez. Matthias Kietzmann